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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ７年 ２月 ５日 

午前・午後１０時 ９分 

議会名 令和 ７ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １１ 番     菅 原   達 

答弁を求める者 

(選択してください) 市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．「国際防災拠点さの」整備方

針の見直しについて 

 

（１） フェーズフリーの概念

に基づく見直しについ

て 

 

 

 

２．こどもの生きづらさの解消

について 

 

（１） 小中学生の自殺対策に

ついて 

 

 

（２） ヤングケアラー対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

① フェーズフリーの概念に基づく「国際防災拠点

さの」整備方針の懸念事項について伺いたい。 

② フェーズフリーの概念に基づく同整備方針の見

直しについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

① 本市の課題認識について伺いたい。 

② 本市としてできる対策と必要な対策について伺

いたい。 

 

① 本市の現状と課題について伺いたい。 

② 本市における今後の取り組みについて伺いた

い。 
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（３） 多様な学び場と居場所

等の充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．動物愛護の活動推進につい

て 

 

（１） 猫の不妊手術費用など

への助成について 

 

（２） ふるさと納税を活用し

た猫の愛護活動の支援

について 

 

（３） 地域猫活動の推進につ

いて 

 

（４） 災害時のペットの避難

について 

 

 

 

① 本市のフリースクールの現状をどのように認識

しているか伺いたい。 

② 本市のフリースクールの充実と公的支援の必要

性について伺いたい。 

③ 本市のフリースクールの公設民営化について伺

いたい。 

④ 本市のこどもの居場所の現状と課題について伺

いたい。 

⑤ 学び場と居場所等の情報提供の現状と今後の取

り組みについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

① 助成制度の創設に向けた状況について伺いた

い。 

 

① ふるさと納税の活用に向けた状況と今後の取り

組みについて伺いたい。 

 

 

① 地域猫活動の推進の必要性について伺いたい。 

 

 

① 災害時のペットの避難場所の確保について伺い

たい。 

② ペット同行の避難訓練の重要性について伺いた

い。 

 


